

## Tribèric Nou Circ

El proyecto está centrado en potenciar la visibilidad, fomentar la profesionalización y mejorar la formación del Nuevo Circo español.

Para ello, diversas compañías de distintas autonomías actuarán con sus espectáculos en el III Festival de Novo Circo en Nigrán (agosto 2013) y en el FINESTRA Nou Circ Festival (octubre 2013). Además, otros dos festivales en el extranjero, en Nápoles y en Liechtenstein en Junio de 2014 .

El propio proyecto hará un uso intenso de las nuevas tecnologías, difundiendo por streaming las distintas actividades del proyecto y editando un DVD resumen que colgaremos en nuestra página web.

Más allá de las actuaciones de las compañías participantes, el proyecto incluye otras actividades como conferencias, exposiciones, talleres...